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Abstract (en)
The bus-bar (1) consists of an open hollow profile (2) that is equipped with internal conduits for electrification of the electrical consumers. Multiple
flanges (3,4) of the hollow profile comprise two downwardly open chambers (5,6). A conductor element (7) which extends over the entire length of a
bus-bar main portion, is provided for electrical consumers. The conductor element has an insulator (8) which clamps a spring clamping slot (9) to the
top and insulated to the sides of the electrically chambers.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Einbau-Stromschiene (1), bestehend aus einem einseitig offenen Hohlprofil (2), das mit innenliegenden Leitungen
zur Elektrifizierung von elektrischen Verbrauchern versehen ist. Eine solche Einbau-Stromschiene (1) soll eine leicht herzustellende Verbindung
mit einem elektrischen Verbraucher ermöglichen und verschiedene Anwendungsmöglichkeiten bieten. Dies wird dadurch erreicht, dass an den
Flanschen (3, 4) des Hohlprofils (2) jeweils eine nach unten hin offene Kammer (5, 6) ausgebildet ist, in denen jeweils zumindest ein sich über die
gesamte Länge der Einbau-Stromschiene (1) erstreckendes Leiterelement (7) zur Stromabnahme mittels einsteckbarer Stromabnehmerkontakte
angeordnet ist.
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